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Top 5 Anfragen und Mitteilungen

 
Herr Seemann-Rietsch erkundigt sich nach Planungen für einen Schulneubau.
Herr Fenner sagt aus, dass es in den nächsten 3-5 Jahren nicht zu einem Neubau 
kommen wird. 
Es wird vorgeschlagen, die nächste Bauausschusssitzung in der Schule in Proseken 
abzuhalten.
  

1 von 1 in Zusammenstellung


	Niederschriftsauszug

